EDITORIAL



Apreciado Colega:

ecibe un caluroso saludo de parte de la Nueva Junta Directiva de la Federación Colombiana de Obstetricia y Ginecología (FECOLSOG). Queremos expresarte nuestro compromiso de generar valor para todos nuestros afiliados.

La FECOLSOG se encamina como una gran empresa que en el pasado tomó la decisión de vincular al organigrama el cargo de gerente, con lo cual se comenzó a concebir un gran cambio. En esta nueva etapa, hemos decidido conformar el Brazo Docente de la Federación, el cual gestionará y ejecutará los programas de Educación Médica Continuada de nuestro sector. Lo anterior, por supuesto, sin perder de vista nuestro mayor objetivo: el bienestar del gineco-obstetra colombiano.

El principal deseo y meta de la Junta Directiva es el fortalecimiento gremial, tema este bien complejo, en el cual estamos trabajando concentrados. A este respecto, hemos considerado que el sentido de pertenencia es de suma importancia porque "FECOLSOG: somos todos" y esta es la razón de que seamos potencialmente importantes. Para la nueva Junta, es motivo de alegría tener hoy una Federación unida y productiva.

Quiero expresar mis felicitaciones y todo el apoyo al Dr. Hernando Gaitán, director de la revista, y a todos los autores por el trabajo excelentemente realizado. Asimismo, quiero invitarlos a investigar y escribir ya que esto promulga el alto nivel que el ejercicio de nuestra especialidad ha alcanzado en Colombia.

Recuerda muy atentamente: "FECOLSOG: somos todos"

Un abrazo caluroso desde el Caribe Colombiano.



Rafael Padrón Burgos Presidente Federación Colombiana de Obstetricia y Ginecología (FECOLSOG)